# こども教育 NEWS

## 6月1日から学校再開

間こども教育課 (金屋庁舎)

5月末までは分散登校をしていましたが、全員で毎日登校する日が戻ってきました。子どもたちが安心 安全に学校生活を送れるように、感染症対策を行っています。

#### 西ケ峯小学校







玄関で養護教諭に体温を報告し、消毒をして教室に入ります。廊下や教室の窓は全開。さわやかな風が吹き込み、すっかり初夏の陽気です。

3年生は社会や理科といった新しい教科の学習を楽しみにしています。早速、虫眼鏡を使って観察しました。

### 藤並小学校





6月に学校が再開され、元 気に登校しています。マスク を付けたり手指消毒をしたり と、感染防止を意識しての登 校です。一人一人の感染症対 策意識の向上を常に図りなが ら、豊かな学びの実現に取り 組んでいます。

#### 安諦小学校





6月16日(火)、プール掃除をしました。

熱中症対策としてネッククーラーをつけ、力を合わせて 頑張りました。1・2年生は小 プールを、3年生以上は大プー ルを、側面はスポンジ・底は専 用ブラシでこすり取りました。 プール開きが楽しみです。